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Le 8 avril 2019 

 
PRÉSENTS :             
Pierre Jefferson, parent 
Éric Fournier, parent 
Habibatou Coulibaly, parent 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Anne Quinn, enseignante 
Jordane Baril, enseignante 
Sabrina Daviau, enseignante-spécialiste, anglais  
Michaëlle Pelletier-Rivard, personnel de soutien 
Nathalie Villeneuve (commissaire) 
Kim Bryson, technicienne du service de garde 
Daniel Bernier, parent 
Aline Nsounta, parent 
Cynthia Bernier, comité EHDAA 
Karine Desmeules, enseignante 
 
                
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
Lynne Duval, directrice 
 
ABSENTS : 
Audrey Marceau, parent 
 

 1  PRÉLIMINAIRES 

 

 1.1  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT, PRÉSENCES ET      
     OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Début de la rencontre à 18h33. 

 

 1.2  PRÉSENCE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
Il y a quorum. 
 

 1.3  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
Il est proposé par Michaelle Pelletier-Rivard que l’ordre du jour de la séance soit 
adopté tel que présenté et est secondé par Jordane Baril.  
 

 1.4  PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
Le papa de Zacharia (M. Osseni) aimerait faire un compliment par rapport à 
l’info-parents. C’est un outil qui est bien apprécié. M.Osseni demande s’il est 
possible via l’info-parents de faire une demande particulière pour le CÉ en 
mettant un site web à leurs dispositions et mettre les PV sur le site de l’école afin 
qu’ils soient disponibles à tous les parents. 
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 1.5  MOT DE LA COMMISSAIRE 

Dineurs 2019-2020 frais seront de 257.40$et devrait être adopté au conseil des 
Commissaires prochainement. 
Mme Villeneuve a été invitée par Mme Saumure afin de participer à la marche 
explorative. A fait la marche avec M.Crevier et ça été très enrichissant. Ils ont 
constaté plusieurs choses au niveau de la brigade. On a fait la demande d’un 2e 
brigadier.À suivre… 
Le 26 mars on a rencontré les CÉ concernant la 036 (prévue sept 2020). On a 
pris la décision d’annuler la consultation pour le. 
ll manque de locaux pour accueillir les maternelles 4 ans.  
Il y aura des demandes d’ajout d’espaces. 
Il y aura un agrandissement à l’école Amérique Française. 
On fera la demande pour une autre école dans le secteur du Plateau 
(Pink/Vernon) 
L’école secondaire (041) est prévue pour 2021.Ce n’est pas la CSPO qui s’est 
retirée du projet palestre, c’est plutôt la Ville. 

 

 

 2  MOT DES REPRÉSENTANTS 

 
 2.1  MOT DES REPRÉSENTANTS DE LA COMMUNAUTÉ (POSTE 

VACANT) 
Nul. 
 

 2.2  MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS CSPO 
Absente. 
 

 2.3  MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ EHDAA DE LA CSPO 
Poste vacant 
 

 2.4  MOT DU PERSONNEL ENSEIGNANT 
2e cycle - Mme Karine 
Collecte de denrées : Objectif 1000. Avons atteint 956.Belle réussite! 
Sorties à venir au musée+ atelier en histoire. 
1er cycle - Mme Jordane 
Accumulé beaucoup de bâtons. Privilège de préparer la prochaine activité-
récompenses. 
Analyse des acquis en lecture 
Réglettes appréciées. Prochaine leçon, la mesure. 
Anglais - Mme Sabrina 
Les évaluations pour les 4e commencent bientôt. 
Éducation physique 
Budget Force 4, Beaucoup de matériel en rotation dans les classes. 
Mme Jessica, enseignante en danse est de retour cette semaine. 
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3e cycle – Mme Marie-Claude 
Les profs s’organisent au niveau du tournoi On Bouge. Les élèves du 3e cycle 
accumulent des points par équipe. Elles font des activités pour en arriver à une 
équipe gagnante. Activité très appréciée qui aura lieu le 19 juin. 
Pièce de théâtre demain (mardi 9 avril) ‘’Sherlock Holmes et les chiens 
Baskerville’’. 
 

 2.5  MOT DU PERSONNEL DU SOUTIEN (Mme Michaelle) 
Nouvelle secrétaire Mme Chantal, ça va bien. 
Dernière commande de Diner-pizza commencée la semaine passée. 
Campagne de financement vente de saucisses, peu de ventes à ce jour. 
En soumissions pour l’an prochain (agenda scolaire, matériel didactique, photos 
scolaires, traiteur) 
En soumission pour ce qui est du basket dans la cour d’école. 
 
            2.6    MOT DE LA RÉPRENSANTE DU SERVICE DE GARDE  
Travaille sur les journées pédago pour l’an prochain. 
Remise du préliminaire pour l’an prochain incluant les activités, les journées 
pédagogiques, coûts reliés… 
 
Daniel Bernier propose d’accepter les dates des journées pédagogiques et les 
activités suggérées pour 2019-2020 et est secondé par Habibatou Coulibaly. 
 
Michaelle Pelletier-Rivard propose d’accepter les journées pédagogiques de la 
rentrée du 28-29-30 août et est secondé par Habibatou Coulibaly. 
 

3 MOT DE LA DIRECTRICE 
 

3.1 Rencontre d’accueil et projet prévention allophone 
préscolaire 2019-2020 

Reçu plus de 60 familles qui fréquenteront l’école l’an prochain. 

Demande d’être une école de projet-pilote pour l’accueil des familles allophones. 

La compréhension est importante, mais comment analyser le niveau des élèves qui 

arrivent.  

 

3.2 Projet Estime, contribution du CÉ 
Offre dans la région, un projet clé en main pour les enseignants au niveau de la 
robotique. En accompagnement aux élèves. Le projet répond aux besoins. 
Projet sur 3 ans, 1h par classe par semaine. Peut être intégré à toutes les 
matières ainsi que la résolution de problèmes. 
Le document est présenté au CÉ et présente le matériel à acheter. Les coûts sont 
de 12 000$.  
Il n’y a pas d’engagement de poursuivre pour les années subséquentes. 
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Éric Fournier propose d’accepter le projet Estime et est secondé par Pierre 
Jefferson 
 

3.3 APA ateliers image corporelle 5e année 
(Association des partenaires d’Aylmer) Conférence pour les parents qui aura lieu 
le 24 avril. Les 15-16-17 les élèves auront des ateliers sur l’heure du dîner.  

 
3.4 Aménagement de la cour d’école (lignage et paniers de 

basket 
En soumission 

 
3.5 Marche exploration/sécurité 
 

3.6 Programme de sexualité par niveau 
Présenté au centre Islamique. Reçu plusieurs demandes d’exemption depuis ce 
jour. Nous ne sommes pas tenus d’offrir une autre activité. Les parents viendront 
les chercher. 

 

3.7 Bénévoles activité de masse 2 mai olympiades, 16 mai 
Grande récré camp fortune, 18 juin Marina pour tous. 
Proposition pour les ratios à respecter. 

Plusieurs sorties toute l’école à l’extérieur à venir. Nous avons un grand besoin 
de bénévoles.  
Demande qu’il y ait 4 parents-accompagnateurs par classe afin d’assurer la 
sécurité. 
Mme Lynne souhaite annoncer que s’il y a des classes qui n’ont pas le nombre de 
bénévoles requis, ces classes ne pourront participer à la sortie. 
 
Les membres du CÉ acceptent d’appuyer Mme Lynne dans sa demande afin 
d’assurer la sécurité de tous. 
 

4 PROCÈS VERBAL 

 

4.1 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 18 
MARS 2019 

Pierre Jefferson propose d’adopter le procès-verbal et est secondé par Michaelle 

Pelletier-Rivard. 

 
4.2 SUIVI DU PROCÈS VERBAL DU 18 MARS 2019 

Ajouter le don de 1500$ reçu de Physio Outaouais au budget. 

 
 

5 FONCTIONNEMENT 

     
 



 

 
PROCÈS-VERBAL 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE DU MARAIS 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
CE026.18.19.82 

 

 
 

 
 

 

 
CE026.18.19.83 

 
 

 
CE026.18.19.84 

 

 
 

 
CE026.18.19.85 

 

 
 

 
 

 
CE026.18.19.86 

 

 
 

 
 

CE026.18.19.87 

 
 

 
CE026.18.19.88 

 

 
 

 

5.1 BUDGET FONCTIONNEMENT DU CÉ 
Frais de secrétariat 50.00$ (Sabine Louis) 
Mme Audrey ne va pas au congrès, donc 395.00$ disponible. Mme Aline serait 

disponible pour y aller. À confirmer. 

 

5.2 FONDS À DESTINATIONS SPÉCIALES – PRIORITÉS DU CÉ 
Prêt à poursuivre le projet d’aménagement de la cour d’école. Aimerait prévoir le 
projet. 10 000$ par le CÉ, 5 000$ école et 10 000$ subvention = 25 000$ 
 
Éric Fournier propose d’accepter l’état des revenus et dépenses tel que proposé 
et est secondé par Habibatou Coulibaly 

 

 

6 DOSSIERS 

 

6.1 MARIE-PIERRE BOYER, MASSOTHÉRAPEUTE, POSTURE 
Mme Marie-Pierre a fait parvenir par courriel les informations et visuels. 
Aline Nsounta propose d’accepter le projet et est secondée par Sabrina Daviau.  

 
6.2 SORTIE 4 AVRIL, CIE, 2E VIE 

Éric Fournier propose d’accepter la sortie du 4 avril et est secondé par Sabrina 
Daviau. 
 

6.3 SORTIE 17 MAI, CIE, 2E VIE AU CENTRE SPORTIF DE 
GATINEAU 

Pierre Jefferson propose d’accepter la sortie du 17 mai et Sabrina Daviau. 
 

6.3.1 MODIFICATION À L’HORAIRE EN 6IÈME  
Demande de compensation en temps le 17 juin. 
Et l’avant-midi du 20 juin et le 21 juin remise de temps  
 
Pierre Jefferson porpose d’accepter la demande et est secondé par Aline 
Nsounta. 
 

6.3.2 SORTIE ÉDUCATIVES VS CULTURELLES DES 5IÈME 
ANNÉE ET DES 3IÈME ANNÉE  

Habibatou Coulibaly propose d’accepter les sorties éducatives et est secondée 
par Daniel Bernier. 

 
6.4 2IÈME CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

Approuvé par courriel par tous les membres du CÉ. 
 
6.5 PROJET ÉDUCATIF 2018-2022 

Revoit le comité de pilotage demain pour refaire le 2e jet. Présentation du 
document de travail, il n’est pas complet. 
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Objectif en mathématique et avec les élèves allophones 
2e objectif en écriture 
Cible au niveau de la violence et des saines habitudes de vie 
 
8h30.Ajout de 15 minutes à la rencontre de ce soir  
Marie-Claude propose de continuer la rencontre et est secondée par Michaelle 
Pelletier-Rivard. 
 
 

6.6 DEMANDE DE SOUTIEN FINANCIER POUR CPÉS 300$ ET 
ETS 300$ 

Demande de 300.00$ pour l’activité de reconnaissance des CPÉS (projet 
motivateur). 
 
Éric Fournier propose d’accepter la demande et est secondé par Aline Nsounta. 
 
Sortie à vélo le 7 juin pour le CPÉS. Besoin de libérer 4 enseignants et 2 
éducateurs du SDG. Coût de 1400.00$ 
 
Daniel Bernier propose d’accepter les coûts pour la libération et est secondé par 
Pierre Jefferson. 
 

          6.6.1 Achat de ballons pour la cour d’école 
Mme Marie demande l’achat de 30 ballons = 503.50$ plus taxes 
 
Les membres du CÉ aimeraient qu’on trouve des ballons au meilleur prix possible 
 
Éric Fournier propose d’accepter la dépense et est secondé par Aline Nsounta. 
 

6.7 MATÉRIEL DIDACTIQUE 2019-2020 
Remis au prochain CÉ 

 
6.8 LISTE D’EFFETS SCOLAIRES 2019-2020 

Remis au prochain CÉ 
 
6.9 PHOTOS SCOLAIRE 2019-2020 
 
6.10 AGENDA SCOLAIRE 2019-2020 
 
6.11 TRAITEUR 2019-2020 

 
6.12  PARASCOLAIRE 2019-2020 
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7 VARIA 
 

8 CORRESPONDANCE 

 
 

9 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  
 
Marie-Claude propose la levée de l’assemblée. La rencontre se termine à 8h44 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 __________________________   _______________________  
Pierre Jefferson, président                             Lynne Duval, directrice 

  

 


